

Notre voyage scolaire à Paris était très intéressant. Le lundi, nous sommes allés à Paris en TGV. Après l'arrivée, nous sommes allés au Louvre et avons regardé le bâtiment. Ensuite, nous sommes allés à notre logement. Le soir, nous nous sommes promenés le long de la Seine et avons vu la tour Eiffel.

Le mardi, nous avons visité les Champs-Élysées. Là, nous avons pu nous promener seuls. Ensuite, nous avons vu l'Arc de Triomphe. Après cela, nous sommes allés au Stade de France et avons fait une visite guidée. Puis, nous avons eu du temps libre. Plus tard, nous avons fait un tour en bateau sur la Seine et avons vu beaucoup de monuments. Le soir, nous avons encore pu sortir seuls en ville.

Le mercredi, nous sommes montés sur la tour Montparnasse et avons eu une belle vue sur Paris. Ensuite, nous sommes allés aux Galeries Lafayette, où nous avons pu nous promener seuls. À midi, nous sommes repartis pour Ulm depuis la Gare de l'Est. À cause de problèmes techniques, nous avons dû changer de train à Nürnberg, mais nous sommes bien rentrés chez nous, mais nous sommes quand même rentrés chez nous avec beaucoup de beaux souvenirs.

